

Musikalischer Genuss

Bläserfreunde Rain zu Weihnachten in der Karmelitenkirche

Seit rund 30 Jahren gestalten die Musiker der Bläserfreunde Rain mit dem Vorsitzenden Andreas Meusel am Stephanus-Tag musikalisch den Gottesdienst in der Karmelitenkirche. Rund 25 Mitglieder der Bläserfreunde, weiblich wie männlich und immer wieder durch junge Musiker ergänzt, hatten sich auf der Empore versammelt, um den Kirchgängern einen musikalischen Hochgenuss zu bieten. Martin Schwendke spielte an der Orgel, während Frank Feulner erneut die musikalische Leitung übernahm.

Die Gottesdienstgestaltung übernahm Pater Paul, der unterstützt wurde von Pater Sunny, der sich im Januar in den Ruhestand verabschiedet. Der 26. Dezember wird in Erinnerung an das Martyrium des Heiligen Stephanus begangen, der als herausragender Prediger galt und der Legende nach am Damaskus-Tor in Jerusalem gesteinigt wurde. Stephanus begegnet den Lesern in der Apostelgeschichte des Neuen Testaments, in der sein flammandes Zeugnis des Glaubens an Jesus Christus überliefert ist. Genau dieses Thema griff Pater Paul in seiner Predigt auf.

Das gesamte Weihnachtskonzert ließ an Qualität und musikalischer Vielfalt mit seinem vollen dynamischen Klang mit Pauken und Trompeten im Kirchenschiff keine Wünsche offen. Der Dank an die Bläserfreunde Rain für die gelungene Darbietung war ein langanhaltender Applaus der Gottesdienstbesucher.

-wil-



Die Bläserfreunde Rain gestalteten den Gottesdienst in der Karmelitenkirche am Stephanustag.

Fotos: Wilfried Schaffrath



Hauptzelebrant Pater Paul (vorne) und Pater Sunny, der im Januar in Ruhestand geht.

Artikel aus dem Straubinger Tagblatt vom 27.12.2025

Mit freundlicher Erlaubnis der Mediengruppe Attenkofer